

En Febrero, Carnaval

En Febrero, y desde hace ya algunos años, se celebran los CARNAVALES, con gran participación de grandes y chicos.

Concursos, En años pasados era célebre el "Premio Naranja y Limón", que ha terminado en el olvido pues, mientras el Premio Naranja era bien recibido el Premio Limón difícilmente era recogido y aceptado por la persona "ganadora".

También se celebran concursos de disfraces y chirigotas con letrillas que son componentes esenciales de esta fiesta que viste de humor y colorido la ciudad en estas fechas.